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Designação N.º 04/2010 
Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 03.04.2010 

Presenças 
Presidência Nome 

Presidente C. Executivo da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE  Fernando Corvêlo de Sousa 
Vice - Presidente CE  Máximo Ferreira 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Presidente CM Ferreira do Zêzere  Jacinto Lopes 
Vice-Presidente CM Sardoal  Miguel Borges 
Presidente CM Ourém  Paulo Fonseca 
Presidente CM Vila Nova da Barquinha  Vítor Pombeiro 

Outros 
CIMT  Ana Paula Remédios 
CIMT  Rita Trindade  
CIMT  Sofia Afonso 
CIMT * Sónia Santos 
CIMT * Sílvia Alpalhão 
CIMT* Hugo Rodrigues 
CIMT * Marisa Luís 
CM Sardoal * Maria Helena Passarinho 
CM Abrantes * Ana Cristina Neves 
CM Tomar *  Telmo Farinha 
CM Torres Novas * Stela Rato 
CM Constância * Sandra Santos 
CM Sertã* Fernando Farinha 
CM Sertã* César Carvalho 
CM Ourém * Lina Vieira 

*Estes técnicos apenas estiveram presentes no ponto referente aos assuntos do QREN 
Ordem de Trabalhos 

 
1. ANTES DA ORDEM DO DIA 
 1.1. Informações Diversas  
  1.1.1. Assessoria Técnica Especializada para análise, concepção, desenvolvimento e   
 implementação do Projecto MTD 
  1.1.2. ANMP – XXVIII Congresso Ibero-Americano de Municípios (Lima, Peru, 24-26 de  Maio de 2010) 
  1.1.3. Plataforma Gestão Escolar 
  1.1.4. Tomada de posição - Comunicação Social 
  1.1.5. Plano Desenvolvimento Integrado - PRODER 
 

2. ORDEM DO DIA 
 2.1. Apreciação e Aprovação da Acta da Reunião Anterior – 26 de Março 2010 
 
3. RECURSOS FINANCEIROS DA CIMT 
 3.1. Situação Financeira da CIMT 
 3.2. Resumo Diário de Tesouraria 
 3.3. Saldo Conta QCA III (Informação n.º4/SV/2010) 
 3.4. Municípia – Transferência Financeira nos termos da Lei do Regime Jurídico do Sector Empresarial Local 

(Informação n.º 5/SV/2010) 
 
4. RATIFICAÇÕES 

4.1. Parecer de enquadramento da operação “Quinta do Adro – Parque de Lazer” – no Programa Territorial 
de Desenvolvimento. 
4.2. Rede Viária – Levantamento de Informação Georreferenciada: Aceitação do Protótipo e Autorização 
para Pagamento referente à Fase – Aceitação de Zona Piloto (IT 8/2010/GE) 

 
5. QREN – Ponto de Situação 

 
6. OBJECTIVO ESTRATÉGICO II – Fomentar Redes de Apoio à inovação e desenvolvimento 

tecnológico 
GSIG – Médio Tejo – Gestão em SIG 
6.1. Redes Urbanas para a Competitividade e Inovação – Candidatura Rede de Constelação Urbana no Médio 
Tejo (Informação n.º 09/2010/GE) 
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6.2. Projecto Médio Tejo – Gestão em SIG – Autorização para Apresentação da Candidatura ao Programa 
Operacional do Centro (Informação n.º 19/SIG/2010) 

 

7.  OBJECTIVO ESTRATÉGICO IV – Promover a cooperação intermunicipal 
SISHST Sistema Integrado de Segurança Higiene e Saúde no Trabalho 
7.1. Proposta de especificações técnicas a contemplar no próximo contrato (Informação n.º 3/2010/SMA) 
 

8. PAGAMENTOS 
 8.1. Seminário do QREN no Distrito de Santarém – Pagamento de Espectáculo Musical –  (Informação n.º 
ADRS/39/2010) 
 8.2. Aquisição de Serviços de Assessoria Técnica – Informação n.º ADRS/14/2010 
8.3. Acordo de parceria entre a empresa Inforuje – Informática e contabilidade, Lda, e a empresa Descobre 
Soluções Lda., - Aquisição de Serviços de Assessoria Técnica (Informação n.º 3/SV/2010) 

 
9. OUTROS ASSUNTOS 
91. Assembleia Intermunicipal da CIMT – Minutas das deliberações da reunião ordinária da AI da CIMT 
92. Oportunidades de Negócio na China 
 
 
 

5. QREN 
 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues referiu que tendo em conta a presença dos técnicos 

das C.M. que estavam a acompanhar os Presidentes na reunião, bem como os colegas presentes do 

Pinhal Interior Sul, se iria dar início à reunião começando pelo ponto 5. referente ao QREN. Assim 

começou por transmitir algumas informações, aos Senhores Presidentes, que decorreram da reunião 

com o Exmo. Sr. Secretário de Estado, Fernando Medina no dia 28 de Abril no Centro Cultural de 

Belém, nomeadamente: 

- As candidaturas EB 2/3 serão alvo de comparticipação no âmbito do POVT, ficando estas escolas na 

propriedade das Autarquias; 

- No âmbito do Contrato de Delegação de Competências com Subvenção Global foram contratadas 

apenas tipologias, pelo que foi acordado posteriormente dentro das CIM’S quotas para cada um dos 

municípios. Assim sendo, e face aos índices de execução que se pretende atingir até ao final do ano 

de 2010, deixarão de existir essas quotas. No entanto, e caso não se atinja os índices de execução 

desejados, não existem garantias para os outros municípios que não executem este ano, que em 

Janeiro do próximo ano haja dinheiro. O Sr. Presidente do C.E. frisou, novamente que caso os 

municípios não gastem o dinheiro constante na Contratualização, provavelmente não teriam dinheiro 

no próximo ano. Não faz sentido solicitar reforço da verba contratualização quando ainda não se 

gastou aquilo que se tem. 

- Ter-se-ia de informar semanalmente a Autoridade de gestão do PO Regional do Centro do ponto de 

situação da Contratualização. 

- Em relação ao Ciclo Urbano da Água, na terceira semana de Maio vai sair uma lista de projectos que 

têm enquadramento no POVT. Todos os outros projectos, desde que cumpram as condições de 

elegibilidade serão apresentados ao PO Regional do Centro. 

- As candidaturas terão de ser feitas o mais rapidamente possível, dado que têm de ter a adjudicação 

provisória para serem comparticipadas a 80%. 

- É importante analisar as capacidades de endividamento face à execução que se pretende atingir 

para este ano. 

- Relativamente à Regeneração Urbana não existem mais Planos de Acção para os Centros Históricos, 

será projecto a projecto. 
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- No que se concerne às IPSS, apenas as candidaturas chumbadas no âmbito do POPH é que podem 

ser alvo de comparticipado  

- A cedência de projectos técnicos entre os municípios é possível, desde que seja salvaguardo que 

alguns projectos e obras são ex-libris dos próprios concelhos, como é o caso do Pavilhão dos 

Desportos de Torres Novas. 

 

 
 

 
ANTES DA ORDEM DO DIA 
1.1.1. Assessoria Técnica Especializada para análise, concepção, desenvolvimento e 
implementação do Projecto MTD 
 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo informou os colegas que o concurso para a assessoria 

técnica especializada no âmbito do MTD passou para um ajuste directo, pelo facto de ter verificado 

que não deveria ser concurso público, visto demorar mais tempo, ser mais oneroso. Informou 

igualmente que tinha avançado com esta nova situação sem trazer este assunto à reunião do C.E. 

para não haver perca de tempo e este processo poder avançar o mais rapidamente possível. 

Os restantes Presidentes tomaram conhecimento desta situação. 

 
 
1.1.2. ANMP – XXVIII Congresso Ibero-Americano de Municípios (lima, Peru, 24-26 de 
Maio de 2010) 
 

Foi presente ao C.E. cópia do ofício 456/2010-AGIRAO enviado pela Associação Nacional de 

Municípios Portugueses, referente ao XXVIII Congresso Ibero-Americano de Municípios (Lima, Peru, 

24-26 de Maio de 2010), anexo à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E. António Rodrigues comentou que considerava não ser o momento mais 

oportuno para se estar presente neste congresso devendo fazer-se alguma contenção de despesas. 

Referiu igualmente que não ia participar neste congresso. 

 
 

1.1.3. Plataforma Gestão Escolar 

 
Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um memorando datado de 30.04.2010 com um ponto de 

situação sobre a Plataforma Gestão Escolar, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva da CIMT, deu alguns esclarecimentos sobre esta questão, referindo que alguns 

municípios já se tinham mostrado interessados, todavia, considerava-se pertinente os Senhores 

Presidentes tomarem uma posição sobre esta matéria consultando os seus serviços da área de 

Educação. 

Face a estes esclarecimentos o C.E., deliberou por unanimidade, a CIMT enviar um ofício para as C.M. 

para fazer a auscultação das C.M. interessadas.   

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 
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1.1.4. Tomada de Posição – Comunicação Social 
 

A Secretária Executiva da CIMT esclareceu os Senhores Presidentes que a CIMT tem vindo a receber 

muitos pedidos por parte da Comunicação Social, para publicarmos anúncios nomeadamente em 

jornais. Neste sentido, o Senhor Presidente comentou que também tínhamos recebido pedidos de 

publicação de anúncios por parte da FERSANT, razão também pela qual este assunto também estava 

a ser presente na reunião. 

Face aos esclarecimentos prestados, o C.E. deliberou, por unanimidade, que não se iria fazer 

publicação de anúncios para já na Comunicação Social, salvo raras excepções que poderiam surgir. 

Deliberam igualmente, por unanimidade, efectuar a publicação de um anúncio em ½ página na 

referida revista da FERSANT, no valor de 500,00 a acrescer de IVA á taxa legal em vigor, permitindo 

também ajudar esta instituição. 

 
 

1.1.5. Plano de Desenvolvimento Integrado - PRODER 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Portaria 1037/2009 de 11 de Setembro, anexa à 

presente acta e da qual faz parte integrante. Neste sentido e a pedido do Senhor Presidente do C.E., 

António Rodrigues, a Secretária Executiva da CIMT esclareceu os Senhores Presidentes da existência 

da Portaria 1037/2009 de 11 de Setembro, Acção 1.6.5 – Projectos Estruturantes, informando que 

podem ser beneficiários os Organismos da Função Pública, Autarquias Locais e Parcerias Público-

Privadas, contudo a mesma obriga à elaboração de um Plano de Desenvolvimento Integrado. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento da informação que lhes foi transmitida. 

 

 

2. ORDEM DO DIA 
2.1. Apreciação e Aprovação da Acta da Reunião Anterior – 26 de Março 2010 
  

Foi presente ao C.E. cópia da acta da reunião anterior, do passado dia 26 de Março de 2010, anexa à presente 

acta e da qual faz parte integrante. 

Depois de lida, foi aprovada por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

3. RECURSOS FINANCEIROS DA CIMT 
3.1. Situação Financeira da CIMT 
 

Foram presentes alguns mapas com o ponto da situação financeira da CIMT, ambos anexos à 

presente acta e do qual fazem parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E., comentou aos Senhores Presidentes que a maior parte das autarquias 

estavam em dívida para com a CIMT e nos encontrávamos numa situação delicada, visto se verificar 

que os vencimentos dos funcionários poderem estar comprometidos. 

A Secretária Executiva interveio igualmente comentando que a CIMT já tinha utilizado verbas 

canalizadas para a Cartografia para efectuar pagamentos e que, inclusive se estava pela primeira vez 

com dívidas junto da ADSE. 
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O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues apelou aos colegas para fazerem um esforço 

financeiro. Referiu igualmente que a Câmara com maior facilidade de liquidez talvez fosse a de 

Abrantes. Mencionou ter consciência das dificuldades que todas as Autarquias têm a nível de 

tesouraria. 

A Senhora Presidente de Abrantes, esclareceu que tinha sido tomada uma posição extremada no ano 

passado para não se pagarem as quotas, contudo, os serviços tinham já preparado uma quantia de 

cerca de 50.000€ para enviar para a CIMT. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento da situação crítica em que a CIMT se encontra, 

ficando receptivos a melhorar esta situação. 

 

 

3.2. Resumo Diário de Tesouraria 
 

Foi presente ao C.E. cópia do resumo diário de tesouraria n.º 80/2010 em 28/04/2010, anexo à 

presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 

3.3. Saldo da conta do QCA III – Informação n.º 04/SV/2010 
 

Foi presente ao C.E. cópia da Informação n.º 04/SV/2010 – Saldo Conta QCA III, anexa à presente 

acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues, referiu que na sequência da crítica situação 

financeira da CIMT, o acréscimo de juros que a conta do QCA III tinha produzido, fruto da correcta 

gestão destas verbas fosse transferido para a conta corrente da CIMT – Caixa Geral de Depósitos I, 

de modo a se fazerem face aos encargos perante fornecedores e colaboradores. 

Os Senhores Presidentes deliberam, por unanimidade, aprovar a transferência da verba em causa 

para a conta da CGD I. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

 

3.4. Municípia – Informação n.º 05/SV/2010 
 

Este assunto, apesar de inserido na Ordem de Trabalhos, não foi presente ao C.E., pelo facto de se 

aguardarem informações por parte do jurista da CIMT, João Tenreiro. 
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4. RATIFICAÇÕES 
4.1. Parecer de Enquadramento da Operação “Quinta do Adro – Parque de Lazer” no 
Programa Territorial de Desenvolvimento. 
 

Foi presente ao C.E. cópia do Parecer de Enquadramento da Operação “Quinta do Adro – Parque de 

Lazer” no programa Territorial de Desenvolvimento, anexo à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

Ratificado por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

4.2. Rede Viária – Informação n.º 08/2010/GE 
 

Foi presente ao C.E. cópia informação n.º 08/2010/GE – Rede Viária – Levantamento de Informação 

Georreferenciada, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

Ratificada por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

6. OBJECTIVO ESTRATÉGICO II 
6.1. Redes Urbanas para Competitividade e Inovação – Candidatura Rede de Constelação 
Urbana no Médio Tejo – Informação n.º 9/2010/GE 
 

Foi presente ao C.E. cópia da Informação n.º 09/2010/GE – Redes Urbanas para a Competitividade e 

Inovação – Candidatura Rede de Constelação Urbana no Médio Tejo, anexa à presente acta e da qual 

faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues, esclareceu que após reunião com a CCDRC sobre 

esta candidatura, não foram considerados elegíveis alguns projectos, pelo que, na sequência do novo 

aviso de abertura de concurso, se teria de verificar o interesse na eventual reformulação da 

candidatura para apresentação ao PO Centro, bem como qual a estratégia a prosseguir nessa 

reformulação. 

 

A Senhora Presidente de Abrantes referiu que no seu entender não fazia sentido mudar o âmbito mas 

sim corrigir. 

Neste sentido, o Conselho Executivo, depois de analisar a proposta apresentada deliberou, por 

unanimidade, reformular a candidatura ao PO Centro optando pela manutenção do enquadramento 

estratégico anteriormente apresentado, com incidência nas vertentes do empreendedorismo e do 

turismo cultural e desportivo. 

Foi igualmente deliberado, por unanimidade, proceder à marcação de uma reunião com os técnicos 

das C.M. para dar seguimento à deliberação tomada. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 
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6.2. Projecto Médio Tejo – Gestão em SIG – Autorização para apresentação da candidatura 
ao  PO Centro – Informação n.º 19/SIG/2010 
 

Foi presente ao C.E. cópia da Informação n.º 19/SIG/2010 – Projecto Médio Tejo – Gestão em SIG – 

Apresentação de candidatura ao PO Centro, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues referiu que a candidatura que se pretendia 

apresentar se reportava a um valor de 2,700 milhões de euros aproximadamente, sendo a 

comparticipação dos Municípios de 20%. 

A Secretária Executiva, comentou que este era o projecto com maior peso, não só pelas várias 

vertentes que este engloba, bem como, por permitir a compra de equipamento e software para as 

C.M. 

A autorização para apresentação da candidatura ao PO Centro foi aprovada por unanimidade, pelo 

C.E. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

 

7. OBJECTIVO ESTRATÉGICO IV 
Sistema Integrado de Segurança, Higiene e Saúde no Trabalho 
7.1. Proposta de especificações técnicas a contemplar no próximo contrato – Informação 
n.º 03/2010/SMA 
 

Foi presente ao C.E. cópia da Informação n.º 03/2010/SMA - Proposta de especificações técnicas a 

contemplar no próximo contrato, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva comentou que o actual contrato de prestação de serviços que a CIMT promove 

desde 2004, termina em Setembro do corrente pelo que, face à adaptação a nova Legislação, é 

conveniente abrir um novo concurso.  

Alertou que a nova legislação obriga as C.M. a afectarem 2 técnicos com formação nesta área. 

Face á informação apresentada a Secretária Executiva chamou a atenção de que estavam propostas 

em cima da mesa propostas que tinham de ser definidas no que diz respeito às empresas, bem como, 

determinadas tarefas que tinham de ser feitas dentro das C.M. 

As C.M. de Abrantes e Torres Novas referiram não estar interessadas em qualquer das propostas 

apresentadas na referida informação. 

O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, avançar com a proposta apresentada, apenas com 

as C.M. interessadas, devendo o custo ser repartido apenas pelas aderentes. 

O Conselho Executivo deliberou enviar a informação a todas as CM, para que as mesmas analisem e 

avaliem em conjunto com os responsáveis da área, a proposta mais favorável. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 
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8. PAGAMENTOS 
8.1. Seminário do QREN no Distrito de Santarém - Pagamento de Espectáculo Musical – 
Informação n.º ADRS/39/2010 
 

Foi presente ao C.E. cópia da Informação n.º ADRS/39/2010 - Seminário do QREN no Distrito de 

Santarém - Pagamento de Espectáculo Musical, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues informou os Senhores Presidentes que na sequência 

do Seminário do QREN, através da actuação da fadista Teresa Tapadas no início do espectáculo foi 

enviada a factura para proceder ao pagamento. 

Informou os Senhores Presidentes que se iria proceder a este pagamento, tendo sido deliberado por 

unanimidade, a aprovação do referido pagamento aos fadistas que participaram no espectáculo. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

 

8.2. Aquisição de Serviços de Assessoria Técnica – Informação n.º ADRS/14/2010 
 

Foi presente ao C.E. cópia da Informação n.º ADRS/14/2010 – Aquisição de Serviços de Assessoria 

Técnica, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues informou os Senhores Presidentes que o objectivo da 

informação tem em vista a aquisição de serviços de assessoria técnica na área financeira para o apoio 

e colaboração na conta de gerência relativa ao ano económico de 2009. Este apoio é imprescindível 

na preparação das Opções do Plano e Orçamento e encerramento das contas e gestão do património. 

O Conselho Executivo, deliberou, por unanimidade, aprovar a referida aquisição de serviços à 

empresa Inforuje. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

 

8.3. Acordo de parceria entre a empresa Inforuje – Informática e Contabilidade, Lda, e a 
empresa Descobre Soluções Lda. - Aquisição de Serviços de Assessoria Técnica – 
Informação n.º 03/SV/2010 
 

Foi presente ao C.E. cópia da Informação n.º 03/SV/2010 – Acordo de parceria entre a empresa 

Inforuje – Informática e Contabilidade, Lda, e a empresa Descobre Soluções Lda. - Aquisição de 

Serviços de Assessoria Técnica – Informação n.º 03/SV/2010, anexa à presente acta e da qual faz 

parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, esclareceu que pretendia dar conhecimento do acordo 

de parceria entre a empresa Inforuje e a empresa Descobre Soluções. 

A Secretária Executiva por sua vez, referiu a importância da continuação do apoio especializada na 

área da contabilidade ser fundamental para a CIMT. 

Nestes moldes, foi deliberado pelo Conselho Executivo, aprovar por unanimidade a presente 
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informação. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

 

9. OUTROS ASSUNTOS 
9.1. Assembleia Intermunicipal da CIMT – Minutas das deliberações da reunião ordinária 
da AI da CIMT 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópias das minutas das deliberações tomadas na última reunião 

da Assembleia Intermunicipal da CIMT, anexas à presente acta e da qual fazem parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 

9.2. Oportunidades de Negócio na China 
 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues, referiu que a ANMP irá posteriormente prestar 

algumas informações de quantas pessoas deverão representar as CIMS. 

Referiu igualmente que temos a terceira melhor associação do país e que talvez nos pudéssemos 

associar à Nersant e fazermos a nossa própria visita, visto termos produtos que em economia de 

escala nos representam bem. 

Os Senhores Presidentes, tomaram conhecimento da informação prestada e ficaram a aguardar que 

mais novidades nos fossem transmitidas. 

 

Não havendo mais assuntos a tratar, pelas 12H30, o Presidente do Conselho Executivo deu por 

encerrada a reunião da qual, para constar, se lavrou a presente acta que, Rita Trindade, para o 

efeito designada, redigiu e também assina. 

 

Tomar, 3 de Abril de 2010. 

 

 

O Presidente do Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo 

António Manuel Oliveira Rodrigues 

 
_______________________ 

 
 
 

A Técnica Superior 
Rita Silva Vaz Neto Homem da Trindade 

 
 

________________________ 


